

BOLETÍN INFORMATIVO 19/2016.
Ciudad de México; 25 de octubre de 2016.

EXHORTA ABRAHAM ZAMORA A EMPRESARIOS A INVERTIR EN LAS ZONAS ECONÓMICAS ESPECIALES

- *En el Foro “Impulsando a México”, organizado por el Grupo Financiero Interacciones y El Financiero/Bloomberg, el Titular de Banobras asegura que ahora más que nunca es necesario impulsar la creación de las Zonas Económicas Especiales y que el reto de los gobiernos es generar las condiciones para que si llegue la inversión a dichas zonas.*
- *Junto con el Jefe de la Autoridad Federal para el Desarrollo de las ZEEs, Gerardo Gutiérrez Candiani; el Presidente del CCE, Juan Pablo Castañón; y el Director del Banco Mundial para Colombia y México, Gerardo Corrochano, Zamora Torres participó en un panel sobre ZEEs, moderado por Gerardo Salazar Viezca, Director General del Banco.*

Tras reiterar que existen las condiciones para la creación exitosa de las Zonas Económicas Especiales (ZEEs), el Director General de Banobras, Abraham Zamora Torres, exhortó a potenciales inversionistas a confiar plenamente en el proyecto y decidirse a participar en su desarrollo, ya que está respaldado por un marco legal que garantiza su viabilidad más allá de la presente Administración Federal.

Afirmó que hay oportunidades de inversión privada en obras de infraestructura que se requerirán para la instalación de las ZEEs y en las “Áreas de Influencia” de las mismas, en diversos rubros como: transporte y logística, equipamiento, energía, agua e infraestructura urbana, entre muchos otros.

Señaló que, para este propósito, la Banca de Desarrollo está lista para hacer la parte que le corresponde en materia de financiamiento y contribuir a detonar el potencial de las Zonas.

Zamora Torres dijo que “la prioridad del Gobierno de la República es generar las condiciones mínimas y necesarias para convertir a las Zonas en polos de inversión y que, de esta manera, se pueden realizar actividades de mayor valor agregado en estas regiones. “Tenemos que transformar la realidad económica de estas Zonas y eso sólo puede lograrse con medidas novedosas, agresivas y diferentes en nuestro país como es la creación de las Zonas Económicas Especiales donde más se necesitan”.

Resaltó que Banobras ofrecerá financiamiento y asistencia técnica a los gobiernos locales, mientras que el FONADIN brindará apoyos financieros que amplíen la rentabilidad económica de los proyectos, entre los que participarán inversionistas privados. Sin embargo, también estará presente el respaldo de organismos internacionales como el Banco Mundial, a través de su Programa MIGA, para facilitar garantías y actuar como aval en las inversiones industriales, y el BID, que opera el Programa de Ciudades Emergentes y Sostenibles, para lograr inversiones sustentables en las ciudades donde se ubicarán las Zonas.



Comunicación Social

Teléfono: 5270-1200 ext. 3646

Correo electrónico: comunicacion.social@banobras.gob.mx

Twitter: [@Banobras_mx](https://twitter.com/Banobras_mx)

Facebook: Banobras (Banco/Institución financiera)